

Connexion

Actualité

A la une

Territoire de Saint-Jean-de-Maurienne

Saint-Jean-de-Maurienne

**Saint-Jean-de-Maurienne L'activité du bloc opératoire du Centre hospitalier Vallée de Maurienne provisoirement suspendue**

Les récentes intempéries sur le territoire ont causé des dégradations en toiture du bloc opératoire ainsi que des infiltrations dans l'un des vestiaires du personnel. "Afin de mettre en oeuvre, sans délai, les travaux indispensables, le bloc opératoire sera fermé durant le mois de juillet. Ce délai impératif sera également nécessaire pour réaliser les opérations de désinfection et de prélèvement (air/surface) ad hoc afin de se prémunir de tout risque de contamination et garantir un traitement d'air optimal", explique le CHVM dans un communiqué.

"Le planning de réalisation de ces différentes opérations est d'ores et déjà établi. La réorientation des patients nécessitant une prise en charge chirurgicale, ainsi qu'en gynécologie-obstétrique, sera effectuée vers les autres centres hospitaliers de la Savoie. Les activités de consultations de journée en chirurgie et en gynécologie-obstétrique sont toutefois maintenues. Ainsi, compte tenu à la fois de la période estivale qui accueille des touristes et de la situation particulière dans laquelle se trouve le CHVM, il est demandé de contacter le 15 avant toute venue aux urgences", poursuit le CHVM qui assure que ses équipes "sont mobilisées pour retrouver un fonctionnement normal au plus vite".

Le 28/06/2024 à 21:21